



Pressemitteilung

Landesvertretung
Bayern

Presse: Dr. Sergej Saizew

Verband der Ersatzkassen e. V.

Arnulfstr. 201 a

80634 München

Tel.: 0 89 / 55 25 51 - 60

Fax: 0 89 / 55 25 51 - 14

sergej.saizew@vdek.com

www.vdek.com

 [@vdek_BY](https://twitter.com/vdek_BY)

25. April 2022

#regionalstark

Erfolgsrezept der Ersatzkassen - bundesweite Organisation gepaart mit regionaler Stärke

Die sechs Ersatzkassen -Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk - Handelskrankenkasse, HEK - Hanseatische Krankenkasse - stellen im Verbund mit den anderen gesetzlichen Krankenkassen die flächendeckende wohnortnahe medizinische Versorgung sicher. Darüber hinaus fördern die bundesweit organisierten Ersatzkassen gezielt innovative Versorgungsformen, indem sie Selektivverträge mit Einrichtungen der Spitzenmedizin in den Regionen schließen.

Bundesweite Organisation und regionale Versorgung greifen ineinander

Aktuell finanzieren die Ersatzkassen 1.349 besondere Versorgungsverträge in Deutschland. Die daraus abgeleiteten Versorgungsangebote stehen nicht nur den Ersatzkassenversicherten in den entsprechenden Regionen, sondern allen unabhängig von ihrem Wohnort zur Verfügung. Dadurch, dass die Ersatzkassen bundesweit aufgestellt sind, können sie regionale Versorgung neu denken sowie regionale und überregionale Angebote gezielt miteinander verknüpfen.

In Bayern ragt aus diesem Netz an besonderen Versorgungsangeboten eine Reihe von Leuchtturmprojekten heraus. Neben dem anspruchsvollen Feld der Krebstherapie, unterstützen die Projekte beispielsweise die

Versorgung in der Migränetherapie oder im Bereich der Schwerhörigkeit. Die Behandlungsmethoden erfüllen höchste Qualitätsstandards und garantieren den Einsatz modernster Diagnostik- und Therapieverfahren.

„Die Ersatzkassen in Bayern investieren gezielt in die Einrichtungen der Spitzenmedizin und tragen damit nachhaltig zur Stärkung der Gesundheitsversorgung im Freistaat bei. Eine innovative und zukunftsorientierte medizinische Versorgung, die dadurch gefördert wird, kommt nicht nur den Versicherten in Bayern, sondern in ganz Deutschland zu Gute“, betont Ralf Langejürgen, Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen.

Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen – Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk - Handelskrankenkasse und HEK – Hanseatische Krankenkasse.